C'est pour toutes des rendre, le jour venu, inutilizables pour la bourgeoisie C'est pour toutes des ransons que la visite de Bebré ne pouvait rester sans réponse. Pendant une semaine, Brest a pu connaître par affiches, tracts et manifestations, les vérités que l'armée s'acharne à ét uffer : "L'armée brise les grèves et la jeunesse in " Dratagne comp militaire! ".

Do page que les dirigeonts sy diseux de l'arcenal aient cra bon d'attendre le lendemein de la visite de Bebré pour lancer l'action. Il est vrai que c'ent une violle habitude: l'année dernière, oux et d'autres avaient attendu que Permidou soit à l'Ile Longue pour faire le meeting!

L'armée n'est pas un parasite inutile: elle est l'ennemie des travailleurs et des jeunes. Elle doit être en permanence combattue comme telle, si on veut éviter des défaites futures!

## PLUS QUE JAMAIS , ALPLIFICHS LE SCUTTEN AU VIETNAM

Guerre à outrance ou paix victorieuse au Vistnam? Le contenu de l'accord en 9 points, élaboré par les américains et les Mordvietnamiens montre que les révolutionnaires victnamiens viennent de remporter une victoire incontestable, en obligeant (même si cet accord n'est pas signé) le géant impérialiste à accepter le désengagement en Indochine.

hais cette victoire politique des victnamions, permise par un rapport de force très favorable sur le terrain, n'est qu'une étape ... D'obord Mixon , oprès des stermoiements et un suspense savamment organisé, n'a pas signé le SI octobre. Ensuite, mêm s'il est contraint de ratifier l'accord un jour ou l'autre, mê e s'il y a cossez-le -feu, la victoire totale du peuple vietnamien n'en sera pas pour sutant acquise. La lutte politique contre les restes. de la dictature de Thieu dominera la situation, et les impérialistes américains ont de solides traditions en ce qui concerne la vialation des accords signés. Accords de Genève de 11954, befoués et violés délibérément deux ans plus tard, accords de I 62 sur le Lacs jamas respectés, etc... Au moment où Mixon retarde sens cesse l'échéance de la signature, en se réfugiant derrière le soit-disant refus de la marienette Thieu, le facteur principal qui peut le foire céder, c'est le soutien international, c'est l'action, la mobilisat-·ion maximum de toutes les forces anti-impérialistes. Me comptons pas sur les bureaucrates du Kremlin pour sortir les Victnamions de leur relatif isolement. Ils sont trop pressés de pervenir à une solution même honteuse et trahinsant la révolution victnamienne. (Compe en 1954 ...) Toutes leurs"pressions" sur les dirigeants vietnemiens vent dans ce cens.

Seule une puissante mobilisation anti-impérialiste dans le monde peut sider réellement les combatants vietnamiens à vainere l'impérialisme, et à ne pas céder, du fait de leur isolement, aux pressions de la coexastence pacifique, développées par l'URSS.

Le 7 Novembre sera la prochaie occasion, dans teutes les villes de France, d'exprimer que notre soutien continue, que nous serons aux cotés des révolutionnaires indochinois

## jusqu'à la victoire finale